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読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

山 城 正 輝  印 

 

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 510 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ 新型コロナウイルス収束に向けての対応策をどう考えるか。 

（１）ワクチンの供給量が削減されるとか、自治体への配分法が疑

問視されるとか、色々いわれるなかでワクチンの供給は予定

通りいっているか。 

（２）ワクチン接種率が発表されているが、村としては予定通り進

んでいるか。 

（３）７月 17日現在、県における死亡者 215人中、中部が最多で

80 人といわれている。詳細は分析できないということだった

が、その後分かったのか。また、読谷村は何人か。 

（４）８月 18日現在、入院療養調整中が 2,298人だったが、現在、

何人になっているか。また、読谷村は何人でどう対応している

か。 

（５）高齢者自宅療養対策が困難をきたしているということだが、

読谷村の取り組みはどうなっているか。 

（６）８月 14日、村長メッセージは相変わらずマスク、手洗い、

不要不急外出問題が中心になっているが、ワクチン推進、検査

拡大、事業者補償等を強調すべきではないか。 

 

２ 高齢者の健康維持等のために、常設専用ゲートボール場設置の

取り組みは、どうなっているか。 

（１）以前、読老連の陳情を受け取り組み始めていたゲートボール

場設置のその後の進捗はどうなっているか。 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

（２）体力保持、痴ほう防止、コミュニケーション向上等のために

長い歴史をつくってきたゲートボール競技を村はどう評価し

ているか。 

（３）多目的広場、健康増進センター隣、セーラの森公園等、色々

候補地が議論されている。早急に取り組むべきだと考えるが

どうか。 

 

３ 字座喜味地内生活道路の勾配修正、すべり止め改修等を実施す

べきこと。 

次の５路線について、村として現状認識、修復策等をどう考えて

いるか。 

（１）４班 161番地（座喜味２号線）比嘉氏前。 

（２）４班 190番地（座喜味９号線）宇座氏前。 

（３）３班 372番地（座喜味１号線）照屋氏前。 

（４）３班 385番地（座喜味１号線）島袋氏前。 

（５）２班 424番地（座喜味 10号線）諸喜田氏前。 

 

４ 字座喜味地内（307番地、當山氏東）生活道路地すべり対策を早

急に実施すべきこと。 

（１）土のうが 10数個並べられているが、現状をどう認識してい

るか。 

（２）道路の必要性と意義をどう考えているか。 

（３）補修対応策と工事時期は、いつを予定しているか。 

 

５ 字座喜味地内、セーラの森公園の村道側歩道に街灯を設置すべ

きこと。 

（１）セーラの森公園の利活用状況をどう認識しているか。夕方か

ら夜間も含めて。 

（２）夕方から夜間の通行やウォーキング等で村道側が暗くて危

険だということである。是非街灯を早急に設置すべきと考え

るがどうか。 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

（３）また、駐車場が３か所あるが、時として不便をきたすことが

有り、拡大してはどうかという要望があるがどう考えるか。 
 

 


